



Jueves, 30 de mayo de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc #Seguridad Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, en entrevista con @EcuadorTV, dialogó sobre el equipamiento e inteligencia para fortalecer las capacidades operativas de @FFAAECUADOR. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #InfoDefensa 📰 Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fuerzas Armadas frustra ataque armado del grupo terrorista "Los Lobos"! 🇪🇨 En la parroquia #Tenguel de la provincia del #Guayas, el personal del @EjercitoECU, impidió un ataque armado del grupo terrorista "Los Lobos", donde un grupo individuos armados planeaban atentados. Ver más</p>
	<p>defensa_ec 📰 #DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Dos aprehendidos con 38 bultos de droga frente a las costas de Salinas. El Universo La Armada logró la aprehensión de dos ciudadanos que transportaban 38 bultos con droga a bordo de una embarcación tipo panga. Durante un patrullaje realizado a 235 millas náuticas de Salinas se detectó la lancha. Ver más</p>
	<p>Controles de tránsito serán 'vigilados' por policías y militares. La Hora Ahora los controles de tránsito serán más monitoreados. La medida tiene dos objetivos: evitar actos de corrupción y brindar seguridad. Ver más</p>
	<p>Aspirantes a las escuelas militares deben cumplir el Registro Nacional Único de la Senescyt. Primicias El segundo proceso de 2024 de admisión a las universidades, escuelas politécnicas y otras instituciones de educación superior públicas del país inició el 28 de mayo con la etapa del Registro Nacional Único. Ver más</p>



Jueves, 30 de mayo de 2024

	<p>Manabitas se concentran en calles para exigir seguridad. Primicias Ciudadanos manabitas se concentraron la tarde de este 29 de mayo de 2024 en la avenida Malecón de Manta. ¿El motivo? Exigir más seguridad para esta ciudad puerto y el resto de esta provincia costera. Ver más</p>
	<p>Ecuador se posiciona como uno de los 'destinos favoritos' de las mafias internacionales. Primicias Fueron detenidos en una casa de la Isla Mocolí, uno de los sitios más exclusivos de Samborondón, provincia del Guayas. Ergunlu Mahmut y Alkan Aslan, son dos ciudadanos de Turquía y ahora son procesados por tráfico de armas. Ver más</p>
	<p>Tres detenidos en Mocache durante funeral de cabecilla de Los Fatales. Primicias Las Fuerzas Armadas del Ecuador se pronunciaron ante lo sucedido el lunes 27 de mayo de 2024 en la ciudad de Mocache, en la provincia de Los Ríos. Ver más Nota Referente El Universo</p>
	<p>Estación de combustible clandestina operaba en las riberas del río Guayas. Primicias Con un operativo interinstitucional ejecutado en Guayaquil, se logró ubicar un estación de combustible clandestina que operaba en las riberas del río Guayas. Ver más Nota Rereferente El Universo</p>
	<p>Armada anuncia nuevo proceso de reclutamiento para bachilleres. Primicias Los bachilleres de Ecuador tienen una nueva oportunidad para unirse a la Armada del Ecuador. El próximo jueves 6 de junio de 2024, arranca un nuevo proceso de reclutamiento. Ver más</p>
	<p>Ecuador aún tiene pendiente la extradición de 118 presos a Colombia. Primicias Ecuador está a la espera de la respuesta de Bogotá para la extradición de 118 presos de ese país, y de esta forma, los prisioneros terminen de cumplir sus sentencias en Colombia, informó este 29 de mayo el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana. Ver más</p>
	<p>Ecuador ha registrado 10.329 casos de extorsión en el 2024. Expreso No se ha llegado ni a la mitad del año 2024 y en el país se acumulan, de enero a abril, 10.329 noticias del delito por extorsión. Una cantidad que representa casi la mitad del total reportado en 2023 ante la Fiscalía General del Estado (FGE), cuando fueron 21.803. Ver más</p>



Jueves, 30 de mayo de 2024

	<p>Policía captura a la pareja de alias 'Fito' en operativo contra Los Choneros. Primicias. En un operativo de la Fuerza de Investigación Anticriminal, la Policía capturó a la pareja sentimental de José Adolfo Macías, alias 'Fito', líder del grupo delictivo Los Choneros. Ver más</p>
<p>El Bloque de Seguridad Planificó su Despliegue Estratégico en Mocache</p> <p><small>Ante un reportaje difundido por un medio de prensa en impresionante sealar que el bloque de seguridad conformado por las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional llevó a cabo operaciones militares y operativos policiales estratégicos para garantizar la seguridad de la población del cantón Mocache, provincia de Los Ríos, el lunes 27 de mayo, porque se tenía conocimiento que se realizaría el funeral del presunto cabecilla conocido como alias "El Terremoto", perteneciente al grupo delictivo organizado Los Farabos, base armada del grupo terrorista Los Choneros.</small></p> <p><small>Alias "El Terremoto" capturado por las Fuerzas Armadas hace un mes, fue liberado por el sistema de justicia y el día 25 de mayo, fue asesinado.</small></p> <p><small>Las fuerzas de seguridad estuvieron presentes en varios puntos clave durante el traslado del fallecido, para asegurar el orden y prevenir posibles actos de violencia contra la ciudadanía ecuatoriana.</small></p>	<p>@FFAAECUADOR #Urgente. Comunicado a la Prensa. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Tu colaboración puede marcar la diferencia. Si tienes información valiosa y comprobada de estos delitos, no dudes en actuar. Llama al 131 y ayuda a proteger a nuestro país. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Invitamos a la transmisión en vivo de la graduación de los Soldados Iwia de la promoción "Cbos (+) Rafael Pullaguari Pullaguari" síguenos este jueves 30 a partir de las 11 AM por Facebook Live. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Se realizan coordinaciones interinstitucionales entre autoridades de Sucumbíos y Orellana El comandante del la Brigada de Selva 19 Napo junto a los comandantes de unidad participaron de varias reuniones en #Orellana y #Sucumbíos. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador PRIMERA VISITA FAMILIAR A LOS CONSCRIPTOS #Esmeraldas En la base naval se realizó la 1era. visita familiar 🧑👩👦 a los 25 conscriptos #navales que cumplieron 1 MES de servicio militar voluntario, estas acciones motivan al #militar a continuar con su #formación. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>SRI anuncia las nuevas tarifas del ICE para cigarrillos, armas de fuego y aviones. Primicias El Servicio de Rentas Internas anunció las nuevas tarifas del Impuesto a los Consumos Especiales (ICE) que se aplican en productos como cigarrillos, armas de fuego, aviones y yates. Ver más Nota Referente EL Universo El Telégrafo</p>
<p><small>Autor: Evelyn Tapia</small></p> <p><small>Actualizado el: 29 May 2024 11:27</small></p>	<p>Con tarifa de 15%, ingresos por IVA en lo que va de mayo son los más altos desde 2021. Primicias. Los ingresos que percibió el Presupuesto General del Estado por la declaración del 15% de Impuesto al Valor Agregado (IVA) por compras locales sumaron USD 354 millones entre el 1 y el 28 de mayo de 2024. Ver más</p>



Jueves, 30 de mayo de 2024

	<p>Asamblea Nacional censura a Juan Zapata, exministro del Interior. La Hora</p> <p>Con 118 votos a favor, el Parlamento aprobó la censura que le imposibilita asumir cargo público por dos años como lo establece la Ley de la Función Legislativa. Ver más Nota Referente Expreso El Universo El Telégrafo</p>
	<p>En las presidenciales 2025 el duelo correísmo-anticorreísmo volverá a fraccionar al Ecuador. La Hora</p> <p>La Revolución Ciudadana podría mantenerse como un actor importante en la política a pesar de sus diferencias internas. Los espacios para las alianzas siguen sin tomar forma mientras se acerca la fecha para la inscripción de candidatos. Ver más</p>
	<p>¿Qué se sabe del riesgo que enfrenta Coca Codo Sinclair y por qué podría salir de operación?. Primicias.</p> <p>El extraño fenómeno de erosión regresiva del río Coca podría sacar de operación a la mayor hidroeléctrica de Ecuador, Coca Codo Sinclair, que tuvo un costo de USD 2.763 millones. Ver más</p>
	<p>Caso Purga: Procuraduría presenta acusación particular contra Pablo Muentes y otros 10 procesados. Primicias.</p> <p>También contra los jueces Johann Marfetán, Henry Taylor, Nelson Ponce, Reinaldo Cevallos, Alberto Lino Tumbaco y Guillermo Valarezo. Además, contra la exprocuradora judicial del Cuerpo de Ingenieros del Ejército, Ruth Solano; el empresario Fausto Alarcón, quien es primo de Muentes. Ver más</p>

Opinión

	<p>Noticias del mundo y su efecto en Ecuador (parte II). José Xavier Orellana Giler. Primicias</p> <p>Perú con 8%, Ecuador con 12%, y Venezuela con 14% son los países con niveles más bajos de satisfacción con la democracia, según la ONG chilena Latinbarómetro. Ver más</p>
	<p>El revés de la trama. Jaime Marchán. Primicias</p> <p>Dicho título me sugiere algunas reflexiones en torno a la controversia provocada por México —y la reacción de Ecuador— al haber intervenido en asuntos internos del Ecuador y transgredido varias obligaciones del derecho internacional y de la Convención de Caracas sobre asilo diplomático. Ver más</p>
	<p>Superhéroe-presidente-candidato. Sofía Cordero Ponce. La Hora</p> <p>En el nuevo Ecuador el 24 de mayo no fue un día para recordar a los héroes de las luchas por la independencia, ni para reflexionar sobre el significado histórico de la Batalla de Pichincha de 1822. Ver más</p>



Jueves, 30 de mayo de 2024

	<p>Nada de eufemismos. Giovanni Carrión Cevallos. El Universo</p> <p>“Desde mi punto de vista como académico que soy de la corrupción, no todas las infracciones electorales equivalen a corrupción, por ejemplo, precampaña para mí, lo siento, no es corrupción”. Ver más</p>
	<p>Ecuador está dispuesto al diálogo con México. Editorial. El Universo</p> <p>Ecuador y México no están excluidos y aunque en este momento la nación gobernada por Andrés Manuel López Obrador (AMLO) mantiene rotas las relaciones diplomáticas, se deben hacer los esfuerzos para solucionar cualquier controversia. Ver más</p>
	<p>Avanzar hacia una Justicia despolitizada. Editorial. La Hora</p> <p>El equilibrio imperante en este momento en la política nacional —en el que no existe una fuerza arrolladora que pueda imponerse— invita a pensar en la posibilidad de fórmulas consensuadas y negociadas, diferentes a la imposición que reinó en la última gran reforma de la Judicatura. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Gian Carlo Loffredo ministro de Defensa Nacional, en entrevista con EcuadorTV (Shorts)</p> <p>Ver más</p>
	<p>Operativo conjunto logra la desarticulación de una banda de secuestradores. Mención FF.AA. 29-mayo-2024</p> <p>Operativos conjuntos entre las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional lograron desarticular una banda de secuestradores y liberó a una víctima que estuvo en cautiverio por 5 días en Quevedo. RTS – 29-mayo-2024</p> <p>Ver más</p>
	<p>Guardacostas contra el narcotráfico. Armada del Ecuador (Reportaje) TC 29-mayo-2024</p>
	<p>Mediante una operación de control de armas, municiones y de minería ilegal las FF.AA. incutaron material explosivo en la provincia del El Oro TC 29-mayo-2024</p>